

El Sol de Puebla

Pierde gobierno de Karina Pérez Popoca certificación de Standard & Poor's

Falta información financiera en los canales oficiales de la Comuna de San Andrés Cholula, señalan

Norma Marcial

La falta de publicación financiera en los canales oficiales del Ayuntamiento, correspondiente al tercer trimestre de este 2019, llevó al municipio de San Andrés Cholula a perder la calificación crediticia que había mantenido en los últimos meses y que era reconocida por la empresa especializada Standard & Poor's.

En el último informe ventilado por esta firma, se detalla un paso hacia "atrás" en este rubro para el municipio que es considerado uno de los más importantes en la entidad poblana, debido al tipo de inversiones que recibe, pues actualmente hay zonas donde la compra-venta de terrenos se efectúan bajo la moneda del dólar.

Este punto en contra que ha recibido el Ayuntamiento sanandreseño, que es comandado por la alcaldesa morenista Karina Pérez Popoca, demerita las posibilidades en la tramitación de líneas de crédito ante instituciones bancarias.

Actualmente el gobierno local de San Andrés maneja un presupuesto mayor a los 850 millones de pesos, pero las autoridades perfilan rebasar los mil millones de pesos para el próximo año.

El Ayuntamiento ha asegurado que va a la vanguardia en materia de transparencia, aunque en la realidad en el portal oficial de sus actividades se observan rezagos en la información publicada, entre ellos el tabulador de salarios, pues en administraciones pasadas era accesible conocer el tabulador, hecho que no sucede en este trienio, donde la vía para obtener datos es el ingreso de una solicitud ante la oficina correspondiente.